

梅雨の時期になり蒸し暑い日々が続いています。利用者様には体調をうかがい水分補給や居室内の室温、換気、衣類等を調整しながら健康管理に努めています。また、これから食中毒警報が発令の時期にもなりますので、食品や食材、調理での衛生面に配慮しながら提供していきたいと思っています。

今後ともよろしく願いいたします。

施設長 上野秀美

## 園児交流

同法人運営の出東保育園へ利用者様が広告紙で折られた紙箱を持って訪問しました。子ども達の元気のよい声の出迎えに利用者様はととても嬉しそうでした。また、子ども達の水遊びをしている様子を見て微笑ましく眺めてもらっていました。帰りには保育園庭に植わっているビワの実をいただきました。短い時間の中での嬉しいひと時を過ごすことができました。



### 鯉のぼり披露

出東保育園の年長児さんが手作りの鯉のぼりの披露があり、利用者様はととても笑顔で交流され、こいのぼりの歌も一緒に歌われました。



出東幼稚園の 6 名の年長さんが玉ねぎを持って来てくださいました。園児さんが育て収穫したことに「ありがとうね～大きいねえ。」と声をかけられていました。



### コミセン喫茶

地域の方との会話で盛り上がり、楽しい時間を過ごされました。予約していた手作りおやつをララへ持ち帰り、15時のお茶の時間に皆様で召し上がられました。



### 畑耕作・野菜の苗植え

利用者様も作業に精を出されながら夏野菜の苗を植えました。日々、野菜の成長を楽しんでおられます。収穫が待ち遠しいです！



### 外気浴・日光浴

天気のいい日は、バルコニーへ出て、景色等楽しまれています。

### 地域の見守り隊

ララの前の道路で、登校中の小学生さんに元気よくあいさつをしています。

### 7月の行事予定

- ◎そば打ち : 2日(火)
- ◎往診 : 第2・4水曜日
- ◎コミセン喫茶 : 18日(木)
- ◎カローリング : 29日(月)